

keiten gilt es zu verstärken. Die Forschungskooperation zwischen den Organen des Ministeriums für Verkehrswesen und den Hoch- und Fachschulen sollte auf der Grundlage von Verträgen besonders darauf konzentriert werden, die Forschungsaufgaben auf strukturbestimmenden Gebieten durch konzentrierten Einsatz der Kräfte und Mittel in kürzesten Fristen und mit höchsten ökonomischen Resultaten zu lösen.

Zur Entwicklung sozialistischer Persönlichkeiten im Verkehrswesen gehört die breite kulturelle und sportliche Betätigung. Deshalb ist, ausgehend von den Beschlüssen des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik über die Entwicklung der sozialistischen Nationalkultur, der Körperkultur und des Sports, die systematische kulturelle und sportliche Betätigung im Verkehrswesen umfassend zu organisieren.

Mit der erfolgreichen Lösung ihrer Aufgaben bei der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus nehmen die Werktätigen des Verkehrswesens aktiven Anteil an der Entwicklung einer leistungsfähigen Volkswirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik, auf deren Grundlage sich kontinuierlich die Arbeits- und Lebensbedingungen entwickeln, sich die Lebensweise unserer sozialistischen Menschengemeinschaft entfaltet und die Überlegenheit unseres gesellschaftlichen Systems gegenüber dem kapitalistischen Westdeutschland immer stärker sichtbar wird.

Damit leisten sie einen bedeutenden Beitrag zu der vom 9. Plenum des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands festgelegten Grundaufgabe der allseitigen Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik.

Liebe Genossinnen und Genossen!

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist davon überzeugt, daß die Werktätigen des Verkehrswesens in Vorbereitung des 20. Jahrestages der Deutschen Demokratischen Republik durch hohe Leistungen im Wettbewerb auch in der kommenden Zeit all ihr Wissen und Können und ihre Tatkraft einsetzen werden, um die Beschlüsse des VII. Parteitages gewissenhaft zu erfüllen und in sozialistischer Gemeinschaftsarbeit mit den Werktätigen der Industrie, Landwirtschaft und aller anderen Bereiche des gesellschaftlichen Lebens die ständig steigenden Transportaufgaben in hoher Qualität zu meistern.

Dazu wünschen wir allen Werktätigen des Verkehrswesens viel Erfolg